

# Auto brennt auf A 8 vollständig aus

**SAARLOUIS** (rup) Ein Autobrand auf der A 8 zwischen Dillingen Süd und Steinrausch hat am Mittwochnachmittag die Saarlouiser Feuerwehr auf Trab gehalten – und das bei 34 Grad Celsius. Infolge eines technischen Defektes hatte ein Ford Focus, der in Richtung Neunkirchen unterwegs war, Feuer gefangen und brannte völlig aus. Menschen kamen nicht zu Schaden.

Binnen kürzester Zeit sprangen die hoch lodernen Flammen von dem Auto auf das trockene Unterholz der Böschung über und drohten, auf das Gelände des Bürger-Solarparks überzugreifen. Das konnte die Feuerwehr jedoch verhindern. Starke Löschkräfte waren auf dem Feldwirtschaftsweg oberhalb der Böschung zur Brandbekämpfung im Einsatz. Auch der Fahrzeugbrand war schnell unter Kontrolle. Bis die über 40 Einsatzkräfte aus den Löscherbezirken Ost und West jedoch wieder abrücken konnten, vergingen über eineinhalb Stunden.

Für die Dauer der Arbeiten musste die Autobahn in Richtung Neunkirchen für den aus Merzig kommenden Verkehr – der Auffahrtsast aus Richtung Saarlouis ist derzeit infolge Bauarbeiten nicht befahrbar – voll gesperrt werden. Für gut eine halbe Stunde ging kein Rad mehr rund, aber auch danach kam es immer

noch zu erheblichen Verkehrsbehinderungen. Nicht nur der Autobahnast in Richtung Neunkirchen, auch die Auffahrt Dillingen Süd war infolge stehender Fahrzeuge komplett blockiert. Neben den über 40 Feuerwehrkräften waren auch mehrerer Streifenwagen-Besatzungen der Polizei im Einsatz.



Die Feuerwehr hatte alle Hände voll zu tun, die Flammen zu löschen.